



# El "plan C" de López Obrador se encamina a ser realidad. ¿Por qué el Congreso acapara la atención sobre el futuro del país?



(CNN Español) -- Los [resultados electorales del 2 de junio](#) en México, ampliamente favorables para el oficialismo, significan la posibilidad de lograr el "plan C" del presidente Andrés Manuel López Obrador, que consiste en obtener una votación en el Congreso que permita el avance de reformas constitucionales que durante la actual legislatura fueron bloqueadas por los partidos de oposición.

Aunque está previsto que López Obrador entregue la banda presidencial a Claudia Sheinbaum el primero de octubre, el fundador de Morena todavía tendría un mes para trabajar con un Congreso a su favor.

"Lo voy a hablar con Claudia (Sheinbaum), la virtual presidenta electa. Lo voy a hablar, porque presentamos iniciativas que están en el Congreso, a ver cuáles de esas iniciativas podemos impulsar y que se alcancen a aprobar. A lo mejor, como es muy poco un mes, inician los procesos y luego ya el Congreso, que es libre, los diputados, los senadores, resuelven", dijo López Obrador al día siguiente de las elecciones.

Entre las reformas más controvertidas se encuentran un cambio de fondo al Poder Judicial para hacer una reducción en el número de ministros, que los jueces sean electos por voto popular y que se reduzcan sus remuneraciones, una reforma político-electoral, la desaparición de órganos autónomos y una serie de medidas de austeridad en la administración.

[El "plan C" de López Obrador se encamina a ser realidad. ¿Por qué el Congreso de México acapara la atención sobre el futuro del país? \(cnn.com\)](#)